

Atherosklerose (Arteriosklerose), Verhärtung der Arterien, beginnt in der Kindheit. Mit zehn Jahren haben die Arterien fast aller Kinder Fettstreifen, das erste Stadium der Krankheit. Dann beginnen sich Plaques zu bilden, werden in einem Alter von 30 - 40 schlimmer und können uns dann umbringen.

Im Herz ist es der Herzinfarkt. Im Gehirn der Schlaganfall. In unseren Extremitäten das Brennen bis zu Arthritis. Und in unserer Aorta ein Aneurismus.

Jeder der Herz- und Blutgefässprobleme hat, sollte sich nicht auf Medikamente verlassen, die nichts bringen und auch nicht heilen können, sondern seine Probleme oder Krankheit rückgängig machen. **Das Schöne ist: Der Körper kann das selber tun.**

Viele lassen sich jedes Jahr mind. einmal die Plaque der Zähne entfernen und denken sich nichts dabei. So wie es in Ihrem Mund aussieht, sieht es auch in Ihren Blutgefässen aus. Wer sich gesund ernährt bekommt weder bei den Zähnen, noch in den Blutgefässen Plaques. Auch Rücken- und andere Gelenke werden nicht verkalkt.

Verlassen Sie sich auch nicht auf Ärzte. Wir lesen immer wieder, dass unsere Klienten angeblich Blutgefässe, wie 20-Jährige haben. Also doch bereits geschädigte Blutgefässe. Wenn ich dann in den ärztliche Befunden lese, taucht plötzlich eine Caortis auf, eine Verengung der Halsschlagader. Die Betroffenen wissen das nicht einmal oder haben es schon wieder nach ihrem Arztbesuch vergessen.

Bei Klienten, die unsere Informationen umsetzen, werden alle Blutgefässe wieder gut und ein eventuelles Herzproblem verschwindet automatisch.

Das könnte Sie auch interessieren:

[Warum tragen immer mehr Kinder bereits eine Brille](#)